8 Société et Culture

Assistance à la formation/ 5e édition des bourses sociales de la Fondation BGFIBank Des attestations pour les dix-huit étudiants bénéficiaires de BBS

E. NDONG-ASSEKO

Libreville/Gabon

Destinée à accompagner des étudiants socialement défavorisés et présentant d'excellents résultats académiques, cette allocation d'études leur a été remise vendredi à Libreville, en présence de leurs pa-

LA Fondation BGFIBank a organisé, le vendredi 15 mars 2019, à Libreville, la cérémonie officielle de remise des attestations de ses bourses sociales aux étudiants éligibles de BBS, l'école de ce groupe bancaire. L'objectif visé est noble : « Le programme de "Bourses sociales" de la fondation BGFIBank a été conçu pour accompagner ces jeunes étudiants qui ne peuvent pas, malgré l'excel-



Fondation BgfiBank.

lence de leurs résultats académiques, assumer le coût de leur formation », devait indiquer Manying Garandeau, secrétaire exécutif de la Fondation BGFIBank. Appuyant ainsi le propos du directeur général de BBS (une école supérieure de la banque), Pamphile Mezui Mbeng a déclaré auparavant que « l'accès à l'enseignement supérieur n'est pas toujours facile, en dépit des efforts de tous, des gouvernements comme de vos fa-

milles... Ce serait une arande injustice que ces difficultés deviennent un handicap et vous empêchent de poursuivre votre scolarité dans de bonnes conditions », dans une école de référence.

La Fondation BGFIBank, dans sa politique de soutien aux activités académiques des étudiants aux résultats scolaires brillants, mais confrontés aux difficultés financières, a consenti, à travers ces "bourses sociales", à offrir une chance excep-





La porte-parole des étiudiants bénéficiaires, Jenicia Gemima Moujkassa, lors de son intervention. Photo de droite : Les lauréats et les responsables de BGFIBank.

tionnelle à 18 étudiants: 9 en Licence et 9 en Master banque, comptabilité et contrôle de gestion (sur les 48 dossiers reçus) pour qu'ils réalisent leur projet d'étudiants au service du développement du Gabon et de l'Afrique.

« C'est une belle illustration et une belle expression des valeurs de solidarité que le Groupe BGFIBank, à travers la Fondation, porte dans l'Afrique subsaharienne, confirmant ainsi son implication dans le développement social de nos pays », a expliqué Mme Garandeau. Qui a ajouté : « notre mission est de favoriser l'accès à une éducation de qualité, la transmission des connaissances et l'égalité des chances pour tous; mais également encourager la créativité et l'innovation, y compris l'esprit d'entreprendre, à tous les niveaux. »

L'ensemble de ces "bourses sociales" représente un montant de 50 millions de francs pour le compte de l'année académique 2018-2019. Le directeur général de BBS et le secrétaire exécutif de la Fondation n'ont pas manqué de louer l'action du président directeur général du Groupe BGFI-Bank, Henri-Claude Oyima dont la vision et la volonté sont d' « aller plus loin dans les actions de solidarité, et dans le soutien que le Groupe apporte aux populations partout où il intervient ».

En effet, devait expliquer Manying Garandeau: « aujourd'hui, nous soutenons des projets sociaux dans 9 pays (Bénin, Cameroun, Congo, Côte d'Ivoire, Gabon, Guinée Equatoriale, Madagascar, Sao Tomé et Principe et Sénégal).»

Les bénéficiaires de ces

"bourses sociales" ont exprimé tout leur intérêt pour cette aubaine inespérée. En leur nom, l'étudiante Jenicia Gemima Moujkassa a adressé leurs remerciements au P-DG du Groupe, « pour l'intérêt qu'il porte à la formation des étudiants de BBS et à leur avenir ». Car, devait-elle poursuivre, « le programme de bourses de la Fondation prévoit que les meilleurs étudiants qui rencontrent des difficultés sociales dans la poursuite de leurs cursus soient encouragés. Nous comprenons donc aue la Fondation place un grand espoir en nous. »

Notons que cette cérémonie a été rehaussée par la présence du directeur général de BGFIBank Gabon, Ludwine Oyeni Amoni, des directeurs des filiales du Groupe présents sur le territoire national, ainsi que des parents d'élèves.

Religion/ Union chrétienne des femmes de l'Église évangélique du Gabon (UCFEEG), secteur Sud Un brin d'espoir pour les malades de Nkembo





L'aumonier du secteur sud de l'EEG remettant symboliquement le don de l'UCFEEG à la DG de l'hôpital de Nkembo en présence des membres de l'Ucfeeg (photo de droite) nombreuses à ce rendez-vous.

SNN

Libreville/Gabon

LES membres de l'Union chrétienne de l'Église évangélique du Gabon (UC-

FEEG), secteur sud, étaient, vendredi dernier, au chevet des patients de l'hôpital de Nkembo pour les réconforter moralement et physiquement. Des personnes dont l'état de santé les soumet à une certaine vulnéra-

Intercession pour les malades et remise des kits alimentaires à ces derniers et des produit d'entretien de la structure elle-même, ont constitué l'essentiel de cette visite. Pour la présidente du secteur sud de l'Ucefeeg, Télésphore Mezui, c'est conformément à la thématique générale du mandat actuel qui est "le renversement des barrières" que nous sommes ici ce matin. Et donc, vous voyez bien que quand une personne est malade, elle se sent un tout petit peu abandonné. C'est pourquoi, l'Ucfeeg est aujourd'hui à Nkembo pour redonner un brin d'espoir à ces personnes malades. Notamment, en ies amenant a comprendre qu'ils ne sont pas seuls, mais qu'ils sont avec le Christ », a indiqué la présidente.

Un geste de solidarité salué à sa juste valeur par la directrice de l'hôpital spécialisé de Nkembo. « C'est un sentiment de joie qui m'anime en ce jour. Par ce geste, l'Ucfeeg vient apporter un plus à notre l'hôpital. C'est une grâce de bénéficier de ce don qui va non seulement aider à l'entretien de la structure, mais aussi nos patient », a déclaré Yolaine Ntsame Nguema.



DIRECTION GÉNÉRALE

COMMUNIQUÉ

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) porte à la connaissance de ses assurés et ses usagers que les prestations qu'elle offre sont gratuites.

A cet effet, dans le cadre de sa mission de lutte contre la fraude et le marchandage des prestations sociales, elle a créé une Cellule chargée de recevoir les plaintes de toute personne victime de corruption, d'escroquerie, etc.

Dans ce sens, elle invite toute personne concernée à dénoncer ces faits, en se rapprochant de ses directions régionales ou de la saisir par les voies ci-après :

- Téléphone : 1431
- Adresse mail: plaintes@cnss.ga

En conséquence, elle décline sa responsabilité quant à toute attitude de marchandisation émanant d'un assuré, d'un usager ou d'un de ses agents.

> Fait à Libreville, 13 MARS 2019 Le Directeur Général



Notre ambition: mieux vous servir

